
CITTA DI MOLFETTA
PROVINCIA DI BARI

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

N. 02 del t2/0212016
OGGETTO

Interrogazioni ed interpellanze "Rinvio".

L'anno duemilasedici il giomo dodici del mese di febbraio nella Casa Comunale e nella Sala delle adunanze del
Consiglio, convocato con nota del05/02/2016 prot. n. 695'7. consegnata al domicilio di ciascun Consigliere, si 6 riunito
il Consiglio Comunale in seduta straordinaria, di prima coruocarione, sotto la presidenza del Consigliere Comunale,
Sig. Piergiovaruri Nicola - Presidente e con l'assistenza del Segretario Generale del Comune dott. ssa li,taria Nicassio.

Procedutosi all'appello nominale, alle ore 16,17, come dichiarato dal Presidente, dei Componenti il Consiglio sono
presenti in aula n. 22 e assenti n. 03 (Sindaco-Natalicchio, Cirillo e Tammacco).
Risultato legale il numero degli intervenuti per deliberare in prima convocazione, il presidente dichiara aperta le seduta.
Si dd atto altresi che sono stati presenti in corso di seduta, anche non continuativamente, gli Assessori: Mongelli E.,
Spadavecchia T., Germinario C. Maralfa G. e Gadaleta R.-

Il dibattito relativo all'intera seduta consiliare viene registrato con sistema informatico su unita di memoria esrema.
Dello stesso sard reso verbale a pane, curato da ditta specializzata.
Risultano presenti all'introduzione dell'argomento in oggetto, i seguenti Componenti il Consiglio Comunale:

NATALICCHIO paota

Consiglieri

PATIMO SAVERIO Presente

ALTOMARE A. ELISABETTA presente

DE CANDIA NICOLA DAVIDE presente

CICCOLELLARAFFAELLAA. presente

PERCOCO GIUSEPPE A. presente

ANGELETTI COSIMO DAMTANO presente

DE PINTO SERGIO Presente

PIERGIOVANNI NICOLA presente

FACCHINI GIOVANNI presente

DE ROBERTIS MAURO presente

CIRILLO IGNAZIO Assente

PAPPAGALLO ONOFRIO presente

- SINDACO - Assente

Consiglieri

LA GRASTA ROBERTO

SIRAGUSA LEONARDO

PORTA GIOVANNI

MINUTO ANNA CARMELA

TAMMACCO SAVERIO

ROSELLI LUIGI

DE CEGLIA IPPOLITA M.

MASTROPASQUA PIETRO

PISANI ANTONIO

CAPUTO MARIANO

GAGLIARDI DOMENICO

SPADAVECCHIA VINCENZO

Presente

Presente

Presente

Presente

Assente

Presente

Presente

Presente

Presente

Presente

Presente

Presente

Presenti n. 22 Assenti n.03



Presid€nte
Punto n. 2i j-I)tarrogazioni € ilrterpell,alrze. Ho sollecitato per
f'ennesima vofta gIi assessori, in data 5 febbraio con
protocolfo 6972, .Le risposte afle sette interrogazioni che

abbiamo. presentate da diversi consigfieri. Purtroppo accerto
che, come tutti quanti avete potuto verificare, non ci sono

ancora risposte. i un problema che mi stanno sol.Ievando di-versi
consiglieri, sard costretto, perch6 nel1a prossima conferenza
dei capigruppo me l'hanno gj-a posta e.Ia prossima conferenza io
sard costretto in qualche modo a dare il giusto spazio a tutti
i consiglieri che hanno posto defle interrogazioni nel
confronti dell'aruninistrazione, quindi nel prossimo Consiglio
comunafe se non ci saranno, to prendo ufficialmente come

impegno, se non ci saranno risposte sard costretto a far
iflustrare, a tutti i consiglieri che mi hanno fatto
interrogazionl, la loro interroqazione, perch6 io purtroppo
non riesco piu a gestj,re, quindi- d un invito che faccio
a.Ilraministrazione, ho sollecitato. prego consigtiere Caputo.
Consigliele Caputo

Su questa questione noi oggi - mi deve scusare presldente ma

queste parole fe abbiamo gia sentite per quattro Consigfi
comunali, anche in precedenza mi aveva garantito, io fe
ricordo tutte - qui ci dobbiamo ch.iarire, aflora se questa
amministrazione che si reputa cosi tanto trasparente e che
trasparente dimostr.iamo costantemente non Io d, per tutta una
serie di situazioni, per tutta una serle di artlcolati che si
sono verificati in questi due anni e mezzo, alfora l-o dicesse,
dicesse esattamente alla cittA che si nascondono dietro aI loro
scranno per impedire f'accesso e 1l dibatt.ito politico, o

quantomeno .Ia conoscenza alla citta di que11e che sono le
problematiche che vengono evidenziate neI pieno rispetto da
parte dei conslglierj- comunafi. Che. vogfio ricordarlo a tuttl,
sono co.Loro che garantiscono e che mantengono questa stessa
ammini st ra zione, gli assessori sono 1i e il Slndaco sta li
perch6 stanno i consiglieri qui che lo mantenqono, e stanno qui
praticamente i consiglieri con responsabilite ad approvare i
punti, mentre gli assessori sono a servizio non solo deLfa
citta ma soprattutto anche degli stessi consigfieri che fi
manLengono,

Allora se qualsiasi consigliere, o di maggioranza o di
opposizione, fa una domanda, o chiede un intervento, non d

consentito a nessuno, e a nessun assessore, e n6 tantomeno al



Sindaco, di- poter comportarsi come s.i sta comportando in questi
due anni e mezzot io personafmente ho un, interrogazione a cui
da due anni ancora non riesco ad avere una risposta, ho
richiesto documenti in questa interrogaz.ione che sono due anni
che non sj- da conto a1la citte. AIlora di conseguenza questo
attegg-iamento, presidente, non d che deve essere portato di
volta in vo1ta, che si da Ia pross.ima volta possibilita al
consiglieri, 1ei con t, ufficio di presidenza io te chiedo
ufficialmente stasera che faccia un reclamo, o meglio comunichi
con una censura che venga automaticamente notificato alla
Prefettura di Bari e al signor prefetto per i1 comportamento
omisslvo def Sindaco e dell 'amm.inistrazione nei confronti del
rispetto .istituzlonale dei consiglieri comuna.L_i. euesto gliefo
chj-ediamo proprio per i1 suo ruolo di garante che ha nei
confronti nostri, oltre che di essere garante nei confronti
della citte, non d consentito a nessuno, a nessuno, perch6
questo attegqiarnento d tipico, spocchioso, di chi si sente al
di sopra defla legge, che si sente a1 di sopra dei ruoli che
ricopre e si sente al di sopra del rispetto defle persone che
sono qui questa sera, o in tutti I Consigfi, e che
quol.idi anamente magari si mettono anche diciamo tra
virgoLette a studiare e a leggersi qualcosa.
Questo non 6 consentito a nessuno, e quindi questo
atteggiamento - tra vlrgolette birichlno _ non pud essere
portato 1i con una discussione in Conslglio comunale Ia
prossima vo.Ita, uscireno, la cittA lo sa, con 10 streaming, ha
bisogno ufficiafmente dl un atto di censura, e questo d
consentito perch6 praticamente iL prefetto d informato e

aspetta da parte sua che, in funzlone di que11o che viene detto
in Consigflo comunafe, faccla un,evidenza, Io faccia .. che
gliel'ho richiesto, ma credo che sia interprete di tutti coloro
che hanno fatto un,lnterrogaz.ione, ne1 quale deve informare il
prefetto che da due anni .I 'amm.inistrazione non comunica a.L

Consiglio e ai consigfieri conunaii quel.Le che sono ]e
legittime prerogative di intervento, di studio e anche di
co.Ilaborazione che viene posto in essere da parte dei
consiglieri comunali.

Presidente

I

I



Grazie consigliere Caputo e fard, iniz.ierd una procedura. To ho

ascoltato la proposta del consigtiere, 1n qualit_d di presidente
con f'ufficio dj- presidenza faremo tutte .Ie valutazioni.

(Entra .il Cons.re Tammacco. preEenti n. 23)
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CERTTFICATO DI PUBBLICAZIONE

(Art. 124 e I 34 del Decreto Legislativo l8/08/2000, n. 267 - Art. 32 della Legge n. 69 de! 18/6/2009 e ss.ttn.ii.)

La presente deliberazione d pubblicata all'Albo Pretorio On Line del sito informatico istituzionale
del Comune www.comune.molfetta.ba.it dal giomo

consecutivi.
I 5 t{AR. 2tliil per quindici giorni

Certificato di awenuta esecutivitA e pubblicazione

Il sottoscrifto Segretario Generale certifica che la presente deliberazione:

- d stata pubblicata all'Albo Pretorio on Line del sito informatico istituzionale del Comune
*rvw.comune.molfetta.ba.it dal per quindici giomi consecutivi;

- d divenuta esecutiva, essendo decorsi

comma 3 del D.Lgsl. n. 26712000.

l0 giomi dalla data di pubblicazione ai sensi dell'a(. 134,

IL SEGRETARIO GENERAIE

Dott.ssa Maria Nicassio
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